
Consiglio Comunale INT 113 / 2024

INTERPELLANZA 

OGGETTO: COLONNINE  RICARICA  ELETTRICA  INUTILIZZABILI.  SI  FACCIA
CHIAREZZA

Il sottoscritto Consigliere Comunale, 

PREMESSO CHE 

tra problemi amministrativi,  ritardi di  attivazione e guasti  che non vengono riparati,  a Torino il
numero delle colonnine inservibili di ricarica elettrica per veicoli resta inspiegabilmente alto;

CONSIDERATO CHE 

un record  tutto  cittadino,  dato  che  nelle  principali  Città  europee  non traspare  nulla  che  faccia
pensare a problemi di questo genere. La nostra città, in particolare, genera costanti segnalazioni di
stazioni di ricarica inattive;

PRESO ATTO CHE 

le ultime, in ordine cronologico, che mi sono giunte riguardano le colonnine di ricarica delle Porte
Palatine, di via Correggio e di San Pietro in Vincoli (solo per citarne alcune). A questo si aggiunga il
fatto che le stazioni di ricarica, contrassegnate da stalli di colore giallo, di fatto privano di spazi di
parcheggi (inutilizzati) gli automobilisti in possesso di vetture ad alimentazione tradizionale;

CONSTATATO CHE 

lo  scrivente  non  possiede  dati  a  sufficienza  per  trarne  un  trend  statistico,  ma  da  una  stima
approssimativa le stazioni di ricarica inutilizzabili sul territorio comunale si aggirerebbero intorno
alle 80 unità. Di certo vi è il fatto che i disagi che i cittadini hanno segnalato al sottoscritto sono
reali e facilmente riscontrabili;
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APPURATO INFINE CHE 

un recente report di Motus-E afferma che i punti di ricarica pubblici in Italia hanno superato quota
50 mila. Di questi 932 sono in autostrada. Purtroppo però il 18% di tutte le stazioni risulta inattivo,
per ragioni varie. Un disagio per chi vorrebbe servirsene e anche, si presume, per chi ha investito
capitali per installarle e non realizza ritorni economici dall’investimento;

INTERPELLA 

Il Sindaco e l’Assessore competente al fine di verificare se siano a conoscenza delle problematiche
descritte  in  premessa  e  di  condividere  le  azioni  che  intendano  intraprendere  al  fine  di  ridurre
drasticamente i disagi sopra esposti.

Torino, 21/02/2024 IL VICEPRESIDENTE VICARIO
Firmato digitalmente da Domenico Garcea
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